

Miles de eldenses toman las calles para festejar los actos matutinos en el día de la Virgen de la Salud

08/09/2015



Los eldenses han continuado la tradición de Correr la traca | Jesús Cruces

Numerosos eldenses han salido a la calle durante esta mañana para celebrar uno de los días grandes de las Fiestas Mayores 2015, el día de la Solemnidad de la Santísima Virgen de la Salud. Y es que los vecinos de la ciudad han demostrado un año más que les gustan sus tradiciones, acudiendo en masa a Correr la traca y, tras ello, a la suelta de globos aerostáticos desde la Plaza Mayor en honor a la patrona de la ciudad.

La mañana ha comenzado con la celebración de una eucaristía en la Iglesia de Santa Ana, que ha sido presidida por el eldense Carlos Mendiola Martínez, miembro de la Secretaría del Vaticano y Prelado de

Honor del Papa Francisco, que celebra 25 años como sacerdote. A la eucaristía han asistido representantes de entidades locales y varios sacerdotes de la ciudad así como numerosos ciudadanos que han llenado el aforo de la iglesia, por lo que muchos de ellos han permanecido de pie durante el acto religioso.

Tras la misa miles de ciudadanos, ataviados con su camiseta diseñada por Juan Vidal, el pañuelo de los Santos Patronos y un paraguas se han reunido en la calle Colón para Correr la traca, que ha tenido el privilegio de encender el pregonero de las Fiestas Mayores, Juan Carlos Martínez Cañabate.

La mañana ha finalizado en la Plaza Mayor, donde aproximadamente a las 13:45 horas ha comenzado la suelta de imponentes globos que se han perdido en el cielo bajo la atenta mirada tanto de pequeños como de mayores. Este singular acto se ha tenido que realizar con cierta rapidez puesto que el cielo amenazaba lluvia.



Los eldenses han abarrotado la Plaza Mayor para ver la suelta de globos | Jesús Cruces

En este primer día de la suelta de globos se han lanzado seis aerostáticos pertenecientes a la Asociación de familias de enfermos mentales de Elda, Petrer y Comarca; Colegio Público de Educación Especial Miguel De Cervantes.; Asociación Pro-Disminuidos Psíquicos de Elda, Petrer y Comarca, Asprodis; Escuela de Música tradicional Ciudad de Elda, y las escuadras "Sirokos" y "Lechuguinos".

El punto y final al acto lo puso la suelta de un imponente globo de la Comisión de la traca, lanzado conjuntamente por el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, el alcalde, Rubén Alfaro, los ediles del Ayuntamiento, y los representantes del la Comisión de la traca y globos.

Martínez Cañabate ha dedicado unas palabras a los asistentes a este acto, a quienes ha deseado unas felices fiestas y ha bromeado asegurando que "la lluvia es un servicio de limpieza de las calles de la localidad una vez han terminado los actos".

Y no andaba desencaminado, pues a mediodía, cuando muchos eldenses ya se habían tomado el mezclaico de aperitivo y estaban comiendo las típicas "pelotas", la lluvia ha hecho su aparición limpiando las calles.

Cabe recordar que esta tarde tendrá lugar a las 18:30 horas en la iglesia de Santa Ana una misa, que dará paso a las 19:30 horas a la Salve Solemne de Hilarión Eslava, tras la cual se celebrará la procesión con la patrona de la ciudad, la Virgen de la Salud, que saldrá por primera vez con su nuevo manto.

Globo sin iluminación

La Comisión de la traca y globos lanzó ayer un gran globo aerostático desde la Plaza del Sagrado Corazón de Jesús, frente a la iglesia de Santa Ana tras la Salve. Estaba previsto que este globo estuviese iluminado con luces led, pero finalmente fue imposible porque el mecanismo no funcionó correctamente.

A pesar de este pequeño inconveniente, el globo se pudo lanzar con normalidad una vez finalizó la Salve ante la mirada atenta de decenas de personas, que se arremolinaron en la plaza tras salir del templo.



El grupo musical de los Santos Patronos junto al globo | Jesús Cruces

Programación miércoles 9, día del Cristo del Buen Suceso

La eucaristía en honor al patrón de la ciudad, el Cristo del Buen Suceso, tendrá lugar mañana a las 11 horas en la iglesia de Santa Ana. La misa estará presidida por el

vicario general de la Diócesis de Orihuela, José Luis Úbeda. A las 13:15 horas la tradición se colará en el centro de Elda cuando cientos de eldenses corran la traca. A las 13:45 horas la fiesta se trasladará a la Plaza Mayor, donde tendrá lugar la suelta de globos por parte de la Comisión de la traca y globos.

Ya por la tarde, se ofrecerá una misa en la iglesia de Santa Ana a las 18:30 horas, seguida a las 19:30 horas de la Salve Solemne y, a continuación, se iniciará la Precisión con el Cristo del Buen Suceso.

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=94|limitstart=0|limitcount=0  
}
```

